

奇徳戦隊

H26.7.25
フレンズ幼稚園
第4号

フレンズジャーナル



みなさん、こんにちはー♡
今回は私、まいイエローがフレンズ幼稚園のことを
ご紹介します♡
保育歴は2年で、今年度はとってまわいい
ひまわり組(年少組)の担任をさせて頂いています♡
実は私、まいイエローも前回登場したあすオレンジと
同じくフレンズ幼稚園の卒園児なんです!!
自分が過ごしたこの幼稚園で今は「先生」として
働かせることを嬉しく、思いながら、かわいい子どもたちに
囲まれ毎日楽しくお仕事をさせて頂いています♡
今回はプール遊びの様子や体験型保育参観、
そしてそしてフレンズ幼稚園の1大イベント♡
「夕べのつどい」について紹介したいと思います♡

水あそび

7月に入ると、子どもたちが大好きなプールが始まります♡
冷たいプールの水に子どもたちは大はしゃぎ♡もちろん私たち先生も
子どもたちと一緒にプールに入ります♡元気いっぱいの子もたちとのプールは
ちょっぴり体力が必要ですが(笑)、とってまわ楽しいですよ♡



文化記念公園のプールにも
遊びに行きます♡

ハイ!チーズ♡
みんな遊んで♡

体験型保育参観♡

子どもたちのお父さん、お母さんが1日「先生」として保育を体験する
体験型保育参観がありました♡。学年ごとに年に4回行われるのですが、
今回が第1回目♡お父さん、お母さん先生の登壇に子どもたちは大喜び♡
最初は少し緊張気味だったお父さん、お母さんも名前呼びや読み聞かせなどに
挑戦して下さいました♡



幼稚園の夏祭り♡「夕べのつどい」に向けてうちわを作ります♡
学年ごとに先生たちが話し合っ、どんなうちわにするか決めます♡
今年も素敵なうちわが出来上がりましたよ♡



夕べのつどい

7月19日土曜日♡幼稚園の近くにある文化記念公園で
1学期最大のイベント♡夕べのつどいが行われました!! みんなで盆踊りを踊ったり、ヨーヨーつり
をしたり楽しいことが盛りだくさんの夕べのつどい♡最後には打ち上げ花火もあがります♡



子どもたちの浴衣、甚平姿♡